
Protokoll	Sitzung	11.09.2018	

Tops:	

1. Formalia	
2. Bericht	Stuko	
3. Bericht	AK	Internes	
4. Semestereinstand		
5. Finanzen	
6. Hof	
7. Termine	und	News	
8. Varia	

	

Top	I	Formalia:	

Wir	sind	Beschlussfähig.	Protokoll	bitte	früher	hochladen.	Eine	Rektoratsmitteilung	in	der	Post.	

	

Top	II	Bericht	Stuko:	

	

Laura	berichtet:	

Prüfüngsordnung	für	BaKuWi	wird	geändert,	Relevanz	erst	HWS	2019.	

„Neu“:	Sachfachwechsel	ist	nun	länger	möglich,	Regelstudienzeit	weiterhin	schaffbar,	zum	Disput	
steht	das	Modul	„Wirtschaftssprache“.	

Drei	Sprachen	wählbar,	Wirtschaftsenglisch	Business	Communication	I	+	II;	Foundation	Course,	durch	
die	Umstruktierung	soll	eine	„Profilschärfung“	ermöglicht	werden	–	BaKuWis	sollen	besseres	Englisch	
sprechen	können,	da	hier	offenbar	viel	Verbesserungsbedarf	seitens	der	Studierenden	besteht.	

Über	den	Inhalt	des	Kurses	besteht	Redebedarf,	Histos	sind	gegen,	Prof.	Borgstedt	pro.	

Sparmaßnahme	fürs	HI.	

Hendrik	hält	„nur“	Englisch	für	eintönig,	Angebot	nicht	umfangreich,	breite	Palette	an	Angeboten	
lukrativer	für	Arbeitsmarkt?		

• ZFSKurse	sinnvoll,	da	auch	Altgriechisch	angeboten	wird	
Anglistik	plant	die	Inhalte	zu	umstruktuieren	
Englisch-Kurse	sind	im	Vergleich	zu	ZFS-Kurse	anspruchsvoller	
Tendenz:	Wir	wollen	die	ZFS-Kurse	behalten!	Aber:	Was	können	wir	noch	gegen	diese	
Maßnahme	ausrichten?	
	
Abschlussarbeit:	Bearbeitung	der	Arbeit	längstens	10	Wochen	und	dafür	10	ECTs	

• Prüfungsordnung	Bachelor:	Veranstaltungen	sollen	angeglichen	werden,	WiPäds	kriegen	6,	
BaKuWi	8	für	Proseminar;	die	Frage	lautet:	werden	BaKuWis	abgestuft	und	wie	sehen	die	
Auswirkungen	aus?	
Borgstedt	wurde	von	Kern	angesprochen,	soll	Digital	Humanity	ein	eigenes	Modul	oder	ein	
Beifach	werden?		
	



	

- Auswahlsatzung:	
o Abinoten	werden	komisch	gewichtet	
o Pro:	Gute	Werbung?	
o Con:	Es	ändert	sich	faktisch	nichts	
o Es	gibt	ne	Menge	3,3er	und	3,4er	Abis	hier->	Mannheim	definitiv	elitär.	

	

Top	III	Bericht	interne	Veranstaltung:	

	

- Ersti-Hüwo	
- Wir	lernen	uns	alle	gegenseitig	kennen	und	haben	Spaß	�	
- Chiara	steht	zu	Fragen	zur	Verfügung,	auch	Nachts	
- Preiß	für	Erstis:	45,00€	

	
	

- Arbeitshüwo	leider	finanziell	nicht	möglich	
- 28.10.	Arbeitssonntag	

o Es	gibt	frühstück	und	ein	bisschen	Bier	

	

- Runnning	Dinner	
o Man	kocht	als	2er-Team	und	besucht	für	jeden	Gang	ein	anderes	Team	
o Es	kommt	eine	Anmeldungsmail	mit	dem	Thema	
o Termin:	10.10.2018	
o Anmeldeschluss	26.09.2018	

	

Abstimmung:	

	

Weißwurst	zum	Frühstück	oder	nicht?	

Ja:	16	

Nein:	5	

Enthaltung:	12	

	

Top	IV	Semestereinstand:	

	

- Findet	morgen	statt	
- Schichtplan	(nicht	für	Erstis)	
- Bitte	etwas	früher	anfangen	zu	grillen	um	den	Grill	anzufeuern	
- Übergabe	zwischen	den	Schichten		
- Programm	beginnt	um	20:00	



Top	V	Finanzen:	

	

- Rüffel:	Wir	müssen	die	Rechnungen	im	Uniclub	bezahlen,	Julius	richtet	den	Appell	an	alle:	
Bezahlt	euer	Zeug.	Die	Fachschaft	kann	und	wird	das	nicht	weiter	übernehmen.	

- Offen	sind:	2	Keller,	ein	Radler,	einmal	Bratkartoffeln,	Spätzle.	
- Anm.d.Prot.1:	Leute	meldet	euch	bei	Julius,	es	kann	jedem	mal	passieren	das	man	vergisst	

was	zu	bezahlen.	Niemand	wird	euch	dafür	verurteilen.	Es	ist	eine	Schande	das	die	FGA	ihre	
ohnehin	schon	begrenzten	finanziellen	Mittel	für	so	unnötige	Sachen	ausgeben	muss.	

	

Top	VI	Hof:	

	

- Donnerstag	ist	unser	Hof	
- Die	Helfendenregeln:	

o Chefs	
! 1.	Fetenchefs	
! 2.	Fetenorga	
! 3.	Standleitung	
! 4.	Helferinnen	(Fbv	hat	keine	Macht)	

o Wenn	ihr	den	Stand	verlasst	meldet	euch	ab	
o Mit	dem	helfendenband	könnt	ihr	die	Schlange	am	Klo	umgehen	
o NIEMAND	BETRITT	DAS	FINANZZELT	AUßER	DEN	FINANZERN	UND	DEN	FETENCHEFS	
o Kenne	das	Team	Finanzen	
o Kenne	deinen	Stand	

! Standleitung	
! Preiße		
! Pfandmarken	
! Gelbes	Band:	gratis	getränke	

o Niemand	betrinkt	sich	
! Wer	es	doch	tut	fliegt	raus!!!!!!!!!!!!	
! Keine	Kleidung	wird	hinter	die	Theke	gelegt.	

o Shotrunden	holt	sie	Standleitung	
o KEIN	ALKOHOL	AN	SECURITY	SANITÄTER	UND	KLOFRAUEN,	
o Es	werden	keine	Getränke	ausgegeben	
o Alle	helfenden	bleiben	bis	zum	Abbau	
o Reisepass	

! Regelung	bezüglich	der	überfälligen	Getränke	
o Jeder	bekommt	einen	Reisepass	

! Aber	nur	ein	band		
o Dresscode:	Weißes	t-shirt	
o Es	gibt	eine	helfende	Karte	
o Plakate	vom	letzten	Hof	werden	ausgegeben	

- Helfendenfest:	
o Es	dürfen	alle	Leute	kommen	die	Irgendwo	geholfen	haben,	die	die	nur	beim	Aufbau	

waren	kriegen	aber	der	keine	Karte	bezahlt	

																																																													
1	Anmerkung	des	Protkollanten	



	

	

	

Abstimmung	Termin	Helfendenfest:	

04.10:	13	

11.10:	14	

Split	stimmt	für	den	11.10.	

	

Helfereinweisung	um	18:45,	alle	zuhören	�	

	

Top	VII	Termine	und	News	

05.09.	Erstikulturbummel	

05.09.	StuKo	

08.09.	Schlossfest		

08.09./09.09.	Basteltreffen	Hof	

09.09.	Tag	des	offenen	Denkmals	

11.09.	Stuko-Vertretertreffen	

12.09.	Alfred-Delp-Vorlesung	

12.09.	FakRat	

12.09.	Semestereinstand	

13.09.	Bester	Hof		

19.	09.	FSR	

20.09.	Messe	zum	Auslandsstudium	

22.09.	WG-Party	J7	

26.09.	Antikensaalführung	

27.09.	Opernführung	

28.-30.09.	Erstihüwo	

10.10.	Running	Dinner	

10.10.	FakRat	

09.-10..11.	Absolventenfeier	

	

Top	VIII	Varia:	



	

Caro:	Beschaffungsvorschlag,	Fachschaftstrichter?	Wurde	von	bereits	Fender	heldenhaft	erstritten.	

	

Benny:	Absolventenfeier,	Es	gibt	2	Termine,	sucht	Leute	die	eine	Rede	halten	können.	

	Jonas	Bruder	wurde	als	möglicher	Redner	vorgeschlagen.	

Chiara:	Eintrag	in	AK-doodles,	bei	terminlicher	Unklarheit	bitte	den	AK-leiter	kontaktieren.	Leute	
reißt	euch	mal	zusammen.	Rüffel	an	alle.	

	 Katha:	Regt	sich	auch	über	doodle	auf,	kritisiert	da	auch	die	FBV.	

	

Lara:	Studiinfotag,	Ärger	weil	wir	uns	zu	dritt	(also	mit	MKW	und	SpLit)	einen	Stand	teilen	mussten.	
Die	Beschriftung	war	Irreführend.	Unsere	Vertreterinnen	fühlten	sich	unerwünscht.		

Fender:	Positiv	war	Fr.Kern	war	da,	Negativ	die	Aufteilung	nach	Fakultät,	Feedbackgespräch,	
kann	durchaus	positives	bewirken,	Platzproblem?		

	

Sven:	Bollerwagen	Hinterräder	sind	kaputt.	Wurde	aufgenommen	und	wird	FBV-intern	besprochen.	

	

Caro:	Wir	flanken	noch	gegen	die	MKW	

	

Fender:	Crossmarathon,	es	werden	noch	Leute	für	den	Bierstand	gesucht.	Es	wird	einen	Obolus	
geben,	bei	Interesse	bitte	Fender	anschreiben.	

	

Nicola:	Warmes	Becks	schmeckt	scheiße.	

	

Fender:	Feedback	zur	erstiwoche	hätte	man	noch	in	der	Sitzung	unterbringen	sollen.	Wird	nächste	
Sitzung	besprochen.	

	

Paula:	Macht	Werbung	für	den	Hof.	

	

Die	Sitzung	wird	um	20:31	geschlossen.	

	

	

	

	



	


